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FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 0974/2010 )

Eingereicht am 29.04.2010 um 16:00 Uhr.

Ratsversammlung 20.05.2010

Anfrage der FDP-Fraktion zur Entwicklung der Kinderzahlen und des 

Krippenausbauprogramms

Im April haben Oberbürgermeister Weil und Jugenddezernent Walter die neuesten Zahlen 
zur
Entwicklung der Bevölkerung in der Landeshauptstadt Hannover präsentiert. Danach leben 
in
Hannover in der Altersgruppe der unter Dreijährigen aktuell schon 688 Kinder mehr als 
bislang
angenommen. Die erst drei Jahre alten und bis zum Jahr 2013 reichenden Prognosen der
Verwaltung, auf denen das laufende Programm zum Ausbau von Krippenplätzen beruht, 
haben
sich damit schon jetzt als falsch erwiesen. Mit dem 2008 beschlossenen Ausbauprogramm
„5 x 300 Krippenplätze“ wird sich die von der Verwaltung selbst als Ziel gesetzte 
Betreuungsquote
von 40% bis zum Jahr 2013 in der Altersgruppe bis drei Jahre daher nicht erreichen lassen.
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Läuft die Umsetzung des Ausbauprogramms „5 x 300 Krippenplätze“ zurzeit nach Plan
und wenn nein, welche Probleme gibt es bei der Umsetzung?

2. Hält die Verwaltung an dem selbst gesteckten Ziel einer Betreuungsquote von 40 %
bei den unter Dreijährigen im Jahr 2013 fest und wenn ja, mit welchen Maßnahmen
wird die Verwaltung angesichts der erfreulichen Entwicklung der Kinderzahlen sicher
stellen, dass dieses Ziel erreicht werden kann?

3. Mit welchen Kosten für die zusätzlich erforderlichen Betreuungsplätze rechnet die
Verwaltung und wie sollen diese Kosten finanziert werden?

Wilfried H. Engelke
Fraktionsvorsitzender
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